



A.D.M.R (aide à domicile en milieu rural) est une association nationale avec pour soutien une fédération départementale. L'antenne locale est présidée par Jacqueline Caillat et animée par six bénévoles, 19 aides à domicile qui peuvent intervenir sur la commune de Voreppe **mais aussi à La Sure en Chartreuse** (villages de Pommiers la Placette et de St Julien de Ratz) , La Buisse, Le Fontanil, Veurey-Voroise et Noyarey.

L'ADMR a en outre la spécificité de s'adresser aux familles qui ont besoin de surmonter des difficultés passagères ou de mieux organiser leur quotidien (aidée pour des tâches ménagères entre autres)